

# 児童発達支援・放課後等ディイサービス

みんなで笑顔木のおうち2つ！がオープンして1周年を迎えました㊗

オープンに向け準備をし、初めて子ども達を迎えた日がつい最近のように感じます。こうして2年目を迎えることができたのは、木のおうちに来てくれている子ども達、子ども達のご家族、地域の方々など木のおうちに関わってくださっている皆様のご支援、ご協力があったからです。素敵なお会いに感謝、感謝です。

日々、子ども達と過ごしていると色々な課題が出てきますが、その課題をクリアできた時には、子ども達だけでなく職員も一緒に成長させてもらっています。これからも、子ども達と共に成長していき、たくさんの笑顔の花が咲かせたいと思います。

今後ともみんなで笑顔木のおうち、木のおうち2つ！をよろしくお願ひします。

【管理者:大西】



## 【例年とは違う夏】

木のおうちの壁には、子ども達の素敵な作品がたくさん飾ってあります。風鈴やクラゲ、魚や昆虫など、まるで部屋の中なのに外におでかけしている気分になります。新型コロナウイルスの影響で、なかなか行きたい

場所に行きにくい状況ですが、木のおうちの中では夏を楽しむことが出来ます。作品を製作中の子ども達の真剣な表情、作品を飾ったときの子ども達の笑顔、子ども達の色々な姿を見ることができ、素敵な夏になりました✿



## 【お友達と過ごす時間】

個性あふれる子ども達が集まり、毎日にぎやかに過ごしています。「おすもうしよう！はっけよい！」と『木のおうち場所』が始まったり、大きいお友達のまねっこをして“ぼくもやってみたい！できた！”の笑顔が見られたり。手作りおやつではお友達と協力して♪時にはケンカもありますが、お友達との関りの中で、様々なことを経験し学んでいる子ども達です(^^)/



## 【ホットケーキ】

もうすぐ子ども達は夏休み！今回の手作りおやつは、朝から来ていた子ども達がいたので、一緒にホットケーキを作りました。野菜が苦手な子でも美味しく野菜が食べられるようにと、にんじんとりんごをすりおろして入れてみました。



混ぜて、すりおろして、焼いて、ひっくり返してとみんなで一生懸命作りました。そして、野菜が苦手な子もおかわりをして美味しく食べることが出来ました。気づかぬ間に苦手な野菜を美味しく食べることが出来ていたなんて、なんだか得をしたような気持ちになりますね。今回も楽しい手作りおやつになったかな…！

